

なびと まちいきの 情報紙

令和6年1月1日
No.484



住所：蕨市錦町 3-3-41
Tel・Fax：048-442-4054
Mail：nisi@city.warabi.saitama.jp

りんごちゃん学級～クリスマスリトミック～

12月4日（月）のりんごちゃん学級は親子体操連盟の三枝佳子先生による『クリスマスリトミックで遊ぼう！』でした♪

前半は壁に貼ってあるクリスマスツリーにみんなで飾り付けをしたり、クリスマスカラーのカードを先生の合図で拾いに行ったりリトミックを楽しみました。歌を歌っていると、後ろの扉からサンタさん登場！子ども達はちょっぴりドキドキしながらも、サンタさんからクリスマスプレゼントを貰うと、嬉しそうにはしゃいでいました♪



ことぶき大学 ～さつき保育園の子ども 達とむかし遊び～



～情報コーナー～

ストレス発散シェイプアップ講座

日時：29日（月）午前10時～12時
会場：西公民館 集会室
定員：15名（先着順）※託児あり
申込：受付中
参加費：無料



0・1・2 ちゃんおしゃべり広場

日時：22日（月）午前10時～11時30分
会場：西公民館 和室
内容：手遊び・紙芝居と絵本の読み聞かせ・情報交換
対象：乳幼児親子
参加費：無料
※おもちゃ等、消毒しております。



新春！初笑いをしましょう

日時：16日（火）午後1時30分
内容：落語家 三遊亭 歌実
対象：一般 先着100名
会場：西公民館 集会室



魚の捌き方教室

日時：2月16日（金）午前10時
会場：調理室 対象：先着16名（託児付）
講師：元ホテルシェフ 佐藤 和久
参加費：1300円
持参：エプロン、三角巾
（持帰り容器は準備します）
申込み：15日（月）午前9時～
※参加費を添えて



「冒険遊び場」と知り合って・・・

外遊びを考える会「どろんこの王様」
田上 朋子

「こどもを信頼して見守る」

どろんこの王様では、こどもたちを「見守る」という事を大切にしています。「見守る」に近い行為として、「見張る」または逆に「放置する」というものがあると思います。この匙加減が難しいなあと感じる子育ての日々です。親としての責任を負い、毎日四六時中こどもを見ていたら、ついつい「あれしろ」「これするな」と口を出したくなるものです。そして未熟者の私は、あれこれ言っても思うようにならないこどもにイライラし、もういいやと「放置」しがち。その間にある「見守る」はとても忍耐のいる事です。本当に子育ては難しい。

私見ですが、「見守る」の隠されたポイントは、「見る」ことでなく、実は「聞く」ことなのかな、と思ったりしています。思わず余計な口出しをしてしまったとしても、深呼吸して落ち着いてから、こどもの言いつに耳を傾け、気持ちを受け留めてみる。言葉にすると簡単ですが、実際にはとても根気が要り、時間的にも精神的にも余裕がないと難しいことだと思えます。特に自分のこどもに対しては、「こうあってほしい」「こう育てほしい」という期待が大きい分、気持ちに余裕がなくなりがち。だからこそ、社会全体でこどもたちを見守る事が大切なのではないのでしょうか。

プレーパークやけろっこパークでは、こどもたちの遊びを「見守る」ことを目指しています。「見張る」なのか「放置する」なのかが難しく、私はまだまだ上手いかない事ばかりですが、本当に温かい目でこどもたちを見守ってくださる先輩方がたくさんいます。みなさんも、「見守る」の匙加減を一緒に考えてみませんか？

ねえねえきいて

さつき保育園
3歳児 うさぎ組 川口 圭子

「かわいい言い間違いや話し方」

うさぎ組ではお話がとっても上手になり、子どもたち同士での会話も盛り上がってきています。そんな中でのかわいい言い間違いや言い回しを集めてみました。とっても癒されるので少しですがご紹介します。

『お休みはどこへ行ったの?』シリーズ

「ディズニーランド！コップポーン食べたよ♪」

少し惜しい。。

「公民館みただけど、公民館じゃないところで、プラネタピープーみた！！」何となく伝わる！

「バーベキューでお肉食べてー、棒にしろいのさしてやいて食べたの！」それはきっとマシュマロだね。

『お庭遊び中に聞こえてきた言葉』シリーズ

「雪が降ってきたら、先生雪食べる？かき氷になるよ。」発想がかわいいなあ。

「いらっしゃいませー！チョコレートやさんです。」

保育士『1つくださいーい。いくらですか?』

「1万円です！いつもがんばってるからねえ。たくさん食べてねえ」高い！けど優しいねぎらいの言葉が嬉しくて、1つ買いました。

お庭の畑にカブの種を植えると「あまーいあまーい かぶになれ！おおきなおおきなかぶになれ！」と絵本の一文を言う子も。絵本でのお話を自分たちの遊びにも取り入れているのだなあ、成長を感じました。その日のお昼寝から起きてすぐい「カブできたかな？」「えー!?まだじゃなーい?」「はやくみにいこう!!」と、わくわくしている子どもたち。大人はその日には芽が出ないことは知っていますが、子どもたちと一緒に楽しませてもらいました。

かわいい言い間違いや言い回しいかがでしたでしょうか？

どんどん成長していく子どもたち。今しかない言い間違いや言い回しですが、とてもかわいく日々癒されています。そんな癒しのおすそ分けでした。



プレーパーク

日時：20日(土) 午前10時～午後3時

対象：どなたでもOK

※未就学児は保護者と一緒に参加

主催：外遊びを考える会「どろんこの王様」



けろっこぱーく

日時：9日(火) 午前10時～午後1時

対象：未就園児と保護者

☆会場はいずれも富士見公園です。

協力：蕨市立西公民館